

## Alsace du Nord - Journée Internationales des droits des femmes **Une rose, une femme, un vaccin**

**Hier, dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes, le Rotary club de Wissembourg a renouvelé son opération « une rose, une femme, un vaccin ».**



Au Match « Peupliers » à Wissembourg, la présidente Isabelle Bossert et le secrétaire Charles Haas ont commencé par offrir une rose à la directrice du magasin Nathalie Schwenkert. Toutes les clientes ont ensuite reçu la fleur. PHOTO DNA - Guillemette JOLAIN



Le magasin Super U de Seltz a également offert à toutes ses clientes une rose pour participer à la campagne d'éradication de la poliomyélite. Daniel Nonnenmacher, directeur du Super U, et Jean-Jacques Tschoeppé, du Rotary Club Wissembourg, ont remis les fleurs aux clientes. PHOTO DNA

Pour cette dixième édition organisée par le club wissembourgeois, celui-ci a vendu 7 500 roses à des commerçants et entreprises d'Alsace du Nord, qui les ont ensuite offertes à leurs clientes. Les commerçants et entreprises sont de plus en plus nombreux à entrer dans la démarche – il y a dix ans, le Rotary avait commencé l'opération en vendant quelque 500 roses.

### *7 500 roses pour autant de vaccins*

Les bénéfices de cette action serviront à financer des vaccins aux enfants, en prévention de la poliomyélite. Cette maladie pour laquelle n'existe aucun traitement, ne peut être éradiquée que par la vaccination systématique de tous, l'amélioration de l'hygiène et la surveillance des populations à risque. Cette opération internationale a permis depuis son lancement il y a une trentaine d'années de vacciner plus de deux milliards d'enfants dans le monde. Alors qu'il y a 30 ans, on recensait 350 000 nouveaux cas dans 125 pays, on n'en compte aujourd'hui moins de 1 000.

Les bénéfices de la vente des roses permettra également au Rotary club local de participer au financement, à Madagascar, d'un puits qui servira à un dispensaire et à la population du village.

Le Rotary club de Wissembourg, en dehors d'actions de solidarité locale, participe aussi à des échanges de jeunes au niveau mondial depuis 30 ans. Une quarantaine de jeunes sont déjà partis à Taïwan pour des actions locales et en sont revenus « grandis » et enchantés de leurs expériences. Il organise aussi, pour les jeunes de 14 à 16 ans des séjours de vacances dans différents pays.